
         

Презентация по теме: «Инфинитив. Формы инфинитива. 
Инфинитивные обороты.»



            Infinitive
       (Инфинитив)



  Infinitive (инфинитив) – 
неличная форма глагола, 
которая называет действие, но 
не указывает ни лица, ни числа.

                                                                                                                                                                        
He likes to travel.

 Он любит путешествовать.



Инфинитив употребляется без 
частицы “to”:

а) после модальных глаголов

must- должен;
can- мочь, уметь;
could- мог;
may (might) - мочь (разрешать, позволять);
need- нуждаться.

He must be at the entrance at 5 minutes to 
seven. 

Он должен быть у входа без пяти семь.



б)после вспомогательных глаголов:

shall – Future Simple;
will – Future Simple;
should - Future Simple in- the- Past;
would – Future Simple in- the- Past;
do – Present Simple;
does - Present Simple;
did – Past Simple.

Shall we go together? Мы пойдем вместе?                              
What do you mean? Что ты имеешь ввиду?         



в)после глаголов:

to let- позволять;      
to make- заставлять;
to see- видеть;
to hear- слышать;
to notice- замечать;
to watch- наблюдать;
to feel- чувствовать;
to help- помогать.



The forms of the infinitive 
(формы инфинитива)
1. The Active Infinitive

     to do/do

     He asked the students on duty to open 
the window.

     Он попросил студентов открыть окно.

     She watched the children play in the yard.
     Она наблюдала, как дети играют во 

дворе.



2. The Passive Infinitive 

    To be done/be done

   He ordered the windows to be shut.
   Он приказал, чтобы окна были 

закрыты.

   This work must be done in three days.
   Работа должна быть сделана через три 

дня. 



3. The Continuous Infinitive
   
    to be doing/be doing
    
     It is pleasant to be swimming in the                                                                                
     warm water of the lake. 
     Приятно плавать в теплой воде озера.  
 
     They must be walking in the garden   
     now.  
     Должно быть, они сейчас гуляют в
     саду.  



4. The Perfect Infinitive

To have done/have done

   I am pleased to have met him yesterday.
   Я рад, что встретил его вчера.

   She was absent yesterday, she may have 
been ill.

   Она отсутствовала вчера, возможно она 
была больна.



The infinitive constructions 
(инфинитивные обороты)

1. Complex object
    (сложное дополнение)  
    
    I want you to come earlier.
    Я хочу, чтобы ты пришёл раньше.

    I saw him cross the street.
    Я видел, что он переходил улицу.



2. For-to-Infinitive construction
    (инфинитивный оборот с предлогом «for»)

     It is difficult  for me to do this.
    Мне трудно сделать это.

The text is easy enough for you to    
understand.
Этот текст достаточно лёгкий, чтобы ты 
его понял.



3. Complex subject
(сложное подлежащие) 

They were asked to come earlier.
Попросили, чтобы они пришли раньше.

He is sure to come soon.
Уверен, что он придёт скоро.


